

お知らせ 岐阜県と岐阜市によりクラスターの終息が宣言されました

平素より格別のお引き立てを賜り、厚く御礼申し上げます。

弊店の従業員複数名の新型コロナウイルス感染につきまして、ご来店のお客様をはじめ関係の皆様、地域の皆様に多大なるご心配とご迷惑をおかけしましたことを心よりお詫び申し上げます。

従業員複数名の感染が確認された4月9日に岐阜県と岐阜市がクラスターと判断、その後、保健所により、全従業員、感染した従業員の家族、ご来店のお客様を対象に健康調査および検査が行われてきました。そしてこの度、報道によりますと、5月5日、最後の感染者確認から2週間が経過したことから、県の専門家会議などが終息したと確認、クラスターの終息が宣言されました。報道によると検査の最終的な結果は下記の通りでした。

- ・潜龍従業員 感染者7名（検査36名）
- ・従業員の家族 感染者5名（検査9名 弊社調べ）
- ・ご来店されたお客様 感染者2名（検査175名）

合計 感染者14名（検査220名）

感染された方々の一日も早いご快癒をお祈りいたしますとともに、感染された方がご快癒後も支障なく日常に復帰できますよう、広く皆様にご理解を賜りたく切にお願いを申し上げます。

また、岐阜県と岐阜市のご尽力により、感染拡大がくい止められ、早期にクラスターが終息できましたことに感謝申し上げます。

弊社では、今回の感染について原因を分析し、専門家のご指導のもと徹底的に今後の感染防止対策を計ってまいる所存ではありますが、当面の間、臨時休業を継続させていただきます。何卒ご理解賜りますようお願い申し上げます。

令和2年5月8日 潜龍